


～紙コップコーヒーの持ち込み禁止を求める陳情が不採択～

ホールはひな壇式か平土間式か

～もっとよく検討を！～

　12月議会の最終日に「東青梅1丁目地内諸

事業用地等特別委員会」の中間報告がありま

した。福祉センターの西側にあるケミコン跡

地（現在は市の駐車場）に市民会館の大ホー

ルや福祉センター等の公共施設を集約し、民

間施設も含めた新複合施設の建設が計画され

ています。報告では子育てに関する中心的な

役割を担う総合的な機能を有する子育て支援

施設を整備し、大型児童センターの設置を検

討。同時に既存の子育て支援センター等との

集約化、複合化も最小限図り、東青梅市民セ

ンターの子育て広場や会議室また体育館など

新複合施設に整備する方向。ホールについて

は稼働率を上げ、収益を高めることが出来る

平土間式にしたいとの考えが示されました。

～国民健康保険広域化～

（全員協議会）（全員協議会）

～後期高齢者医療保険料の改定～

～児童センター（児童館）はいいけど、他施設を閉鎖しないで！～

繰入金や財政支援で、値上げはやめるよう求めました繰入金や財政支援で、値上げはやめるよう求めました

誰もが利用できる中央図書館に誰もが利用できる中央図書館に

ケミコン跡地に大ホールなどの新複合施設構想ケミコン跡地に大ホールなどの新複合施設構想


